



Inaugurations  
Inaugurations

Tendances  
Trends

Zoom sur  
In the spotlight

Conventions & incentives  
Conventions & incentives

Paris vu par...  
Paris, seen by ...



>> LIRE L'ARTICLE

## INAUGURATIONS /// INAUGURATIONS

L'année a commencé avec de jolies nouveautés à Paris : un **hôtel de charme**, un **petit train touristique**, une **visite guidée**, un **restaurant participatif** et une **cantine gourmande** et saine. Sans aucun doute les prémices d'une année riche en découvertes !

New on the scene for this New Year, a **hotel** of charm and character, a little **tourist train**, a **guided tour**, a **restaurant** to cook at, and a healthy and **gourmet canteen** cum boutique. A promising start to a wonderful year of discoveries!

>> READ THE ARTICLE



>> LIRE L'ARTICLE

## TENDANCES /// TRENDS

**Shopping malin.** C'est le temps des soldes d'hiver, une période idéale pour renouveler sa garde-robe sans se ruiner. Mais à Paris, on peut aussi réaliser de bonnes affaires toute l'année en fouinant dans les boutiques de stocks et les dépôts-vente. Visite guidée des adresses incontournables.

**Savvy shopping.** It is Winter Sales time, an ideal time to replenish your wardrobe without spending a fortune. But in Paris, you can also get a good bargain throughout the year in outlet and second-hand shops. A guided tour of essential addresses.

>> READ THE ARTICLE



PARIS  
ROMANTIQUE

VIVEZ  
PARIS ROMANTIQUE !

ENJOY  
ROMANTIC PARIS!

>> Découvrez l'opération  
>> Discover the operation

## PHOTOOTHÈQUE PHOTO LIBRARY

>> Découvrez notre photothèque et téléchargez plus de 3 000 images.  
>> Visit our photo library and download more than 3,000 images.

ESPACE TOURISME  
D'AFFAIRES